

Prinzen Einführung in Burglahr

Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld

- Donnerstag, 18. November 2004 (Nummer 47) -

Prinzen Einführung in Burglahr

Er heißt Jürgen und stammt aus dem Hause „Eul“, übernimmt für ein Jahr das Zepter der Burglahrer Karnevalisten und hat seine ganze Familie im Schlepptau.

Der 11. 11. 2004 war der Tag an dem der Startschuss fiel. Sitzungspräsident Burkhard Girnstein begrüßte in der Prinzenstraße vor dem Prinzenmizil, Elferrat, Möhnen, Musiker, Tanzcorps und viele Karnevalsfreunde. Die KG Burggraf rief ihren neuen Prinz Karneval aus. Girnstein überreichte dem neuen Prinzen Jürgen I. die Narrenkappe. Prinz Jürgen I. stellt seine Session unter das Motto: Eulen fliegen bei Tag und Nacht“. An seiner Seite steht seine Ehefrau als Ihre Lieblichkeit Prinzessin Andrea. Mit von der Partie sind auch die beiden Töchter Ann-Katrin (sieben Jahre) und Laura (fünf Jahre). Die beiden sind seit diesem Jahr aktiv mit dem Burglahrer Karneval verbunden. Sie tanzen bei den wieder ins Leben gerufenen Burgspäzchen. Sie freuen sich fast mehr auf die neue Session als ihre Eltern. Im Steckbrief von Jürgen Eul steht dass er 46 Jahre alt ist, vier Jahre bei der Marine war und seit 23 Jahren als kaufmännischer Angestellter in einem Gastronomiegroßhandel für Frische- und Tiefkühllebensmittel beschäftigt ist. Sein großes Hobby ist Mountain Bike fahren, ist Fußballfan von Schalke 04 und kocht gerne. Prinzessin Andrea ist flotte 41 Jahre jung, von Beruf Bürokauffrau, Hausfrau und Mutter, ihre Hobbys sind Handarbeiten, Lesen und natürlich die Familie.



V.l. Vorsitzender Edgar Fischer, Adjutant Franz Hahn, Tochter Ann-Katrin, Prinzessin Andrea, Tochter Laura, Prinz Jürgen I., Hofdame Marianne und Sitzungspräsident Burkhard Girnstein. Foto: Wachow

Dem neuen Prinzenpaar stehen als Adjutant Franz Hahn und als Hofdame Marianne Hahn zur Seite. Die beiden sind in diesem Job keine Neulinge, sie waren Prinzenpaar im Jahr 2000.

Der erste Vorsitzende der KG Burggraf, Edgar Fischer überreichte dem Prinzenpaar Jürgen I. und Andrea die obligatorische Bratpfanne, einen Karton Eier und gewürfelten Schinken. Bei den Burggrafen ist es Tradition nach einer Aktion den Abschluss im Prinzenhaus mit den Eierbacken zu begehen. Zur Einstimmung in die Session zog man nach der Ausrufung in die Burglahrer Treif – Narhalla.